

北白石中学校区青少年健全育成推進会 会報

きたしろ

令和6年（2024年）3月12日発行

発行者 北白石中学校区

青少年健全育成推進会事務局

北白石中学校（TEL：011-871-2948）

推進目標

- ★ 育てよう 子どもの心に思いやり
- ★ 進めよう 子どものための環境づくり
- ★ 広げよう 子どもを見守る社会の輪

令和5年度の各校の活動について

令和5年度は、感染症対策をしながらも制限を緩和して多くの行事や活動を行ってきました。皆様におかれましては、これからも本会の推進目標にある子どもたちのための見守り活動に対して、御理解と御協力をお願いいたします。

〈北白石中学校〉

★陸上競技大会（7月）

野幌総合運動公園陸上競技場で全学年一斉に行いました。7月のたいへん暑い日の開催だったため、熱中症対策の観点から閉会式は学校で行いました。どの生徒も全力で競技する姿が印象的な行事となりました。



★合唱コンクール（10月）

全学年が体育館に会し、開催しました。どの学級も練習の成果を十分に發揮し、素敵な歌声を響かせていました。



★スノーキャンドルづくり（1月）

生徒会が主催し、全校から約30名の生徒が参加してスノーキャンドルづくりを行いました。スコップでバケツに雪を入れてから着色し、カラフルなキャンドルを作成していました。日が暮れて暗くなる頃には、スノーキャンドルの灯（ともしび）が心を温かくしてくれました。



★「北白石雪フェスティバル」への協力（1月）

本校の生徒会役員とボランティア生徒、合わせて11名が、4年ぶりに開催された「北白石雪フェスティバル」の運営のお手伝いをしました。司会進行や雪中運動会の運営の補助等の業務を通して、たくさんの地域の方々とふれあうことができ、たいへん充実した活動となりました。



★「ふわっとホワイトコンサート」への出演（2月）

北白石地区青少年育成委員会が主催し、今年初めて開催された「ふわっとホワイトコンサート」に、本校の吹奏楽部が出演しました。多くの地域の方々が鑑賞する中で、素敵な演奏を披露することができました。



★令和5年度 札幌市白石区PTA連合会

第30回交通安全＆健全育成標語コンクール

本校生徒の入賞作品

・自転車も 車の仲間 同じ罪

・ありがとう 謙り譲られ 安全運転

<北郷小学校>

★ふれあい活動

本校では、異学年交流として、ふれあい活動を行っています。活動は、1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生のペア学年で行います。

- ・6月 仲間づくりの会
- ・年4回 ふれあい遊び（中休み）
- ・8月 ふれあい遠足（モエレ沼公園）
- ・10月 ふれあい読み聞かせの会
- ・12月 ふれあいありがとうメッセージ

ふれあい活動を進めていくうちに、全校のつながりを感じられるようになりました。下の学年を大切にする心、上の学年に対して親しみをもって接することのできる仲間意識などを育むことができました。今後も、上級生への憧れをもつことで、進級への意欲をもち、豊かな心を育むことができるとよいと思います。



★学年間の交流

1年間を通して、様々な交流がもたれています。生活科での1、2年生の交流はもちろんのこと、行事での交流も行っています。

主なものとして、運動会と学習発表会が挙げられます。学習発表会では、一つ上の学年の活動を本番より数日前に見学し、メッセージカードを書いてエールを送るという交流をしました。自分たちの頑張りを認めてくれたことで自己肯定感を育み、さらに成長できたります。また、このような交流をすることで、進級後の自分たちの姿を具体的に想像することができ、それが励みとなっています。



<川北小学校>

★なかよしタイム

1年生と4年生、2年生と6年生、3年生と5年生のペア学年で行う異学年活動です。今年度は、教室でゲームをしたりグラウンドで大縄跳びをしたりしました。年度当初は、学級に集まても、どこか無関心で、よそよそしい雰囲気さえありました。しかし、回を重ねるごとに、上級生の中に「全体を見て指示をする子」、「細かな配慮で個別に声を掛けている子」というような役割



分担がされ、それぞれが生き生きと活動する姿が見られました。下級生も、中学年では「自分でできることは自分でする。」という自立の心が、低学年では「みんなで遊ぶのは楽しいね。」という集団の意識が芽生えています。

★学習発表会

今年度、学習発表会の児童公開は、全学年が体育館に集まり各学年の発表を見合いました。児童公開の後、本校ではペア学年の発表を観ての感想を交流カードとして届けます。上級生の教室前の掲示板には、下級生から届いたカードが貼られます。その中には「発表を見てさすがと思いました。」「私もあんな演奏をしたいです。」と憧れを抱き、またそのような下級生の目があるからこそ、上級生も更に元気長らうと保護者公開日に向けて気持ちを新たにしていました。



<北白石小学校>

★七色活動（縦割り活動）

新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことに伴い、今年度は縦割り活動である七色活動が行われることになりました。

1年生から6年生までが集まり、18のグループを編成しました。そして、4年生から6年生までが進行役となり一緒に活動していきます。

今年度は中休みだけの活動としましたが、来年度以降は更に充実した活動に広げていく予定です。



★あいさつ運動

今年度の児童会テーマは「みんなでつくろう笑顔の学校」です。みんなで「笑顔の学校」にするために、今年度は挨拶に力を入れて取り組みました。

白石区のマスコットキャラクターである『しろっぴー』も「ALL白石おやじの会」の協力のもと、あいさつ運動に参加してくれました。

